



## Antrag

der Fraktion der FDP

### **Keine weitere Mehrbelastung der Bürgerinnen und Bürger**

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag lehnt eine weitere finanzielle Belastung von Mietern und Eigentümern durch die Einführung einer Elementarschadenpflichtversicherung sowohl auf Bundes- als auch auf Landesebene ab. Extremwetterereignisse wie Starkregen oder Hochwasser können zwar große Schäden verursachen, denen jedoch durch Maßnahmen der Klimaanpassung zu begegnen ist und nicht durch weitere Versicherungspflichten. Der Landtag fordert die Landesregierung daher auf, sich auf Bundesebene gegen die Einführung einer Elementarschadenpflichtversicherung einzusetzen und auch keine entsprechende Versicherungspflicht auf Landesebene einzuführen.

Christopher Vogt  
und Fraktion